

Stadtwerk am See

Wichtiges Sicherheitszertifikat erhalten

[19.12.2016] Das Stadtwerk am See hat jetzt sein Technisches Sicherheitsmanagement zertifizieren lassen und die Prüfung auf Anhieb bestanden.

Das Stadtwerk am See, Strom-, Erdgas- und Wasserversorger am Bodensee, hat jetzt sein Technisches Sicherheitsmanagement (TSM) freiwillig von unabhängigen Experten überprüfen lassen. Prüfberechtigt sind die Deutsche Vereinigung des Gas- und Wasserfaches (DVGW) und das Forum Netztechnik/Netzbetrieb im VDE (FNN). Alle fünf Jahre werden die technischen Abläufe und organisatorischen Einheiten begutachtet. Das Ergebnis: Das Stadtwerk erfüllt die strengen Anforderungen und hat die Zertifizierung auf Anhieb erfolgreich bestanden. Thomas Anders, Geschäftsführer der DVGW-Landesgruppe Baden-Württemberg, hat die Zertifikatsurkunde an Stadtwerke-Chef Alexander-Florian Bürkle überreicht. Bürkle freut sich: „Die TSM-Zertifizierung ist für uns enorm wichtig und eine Bestätigung unserer über Jahre hinweg soliden Arbeit. Dazu gibt sie unseren Kunden, Geschäftspartnern und anderen Unternehmen die Gewissheit, dass wir in Sachen Sicherheit und Organisation optimal aufgestellt sind.“ Mark Kreuscher, Geschäftsbereichsleiter Netze beim Stadtwerk, ergänzt: „Auch für unsere Wasserversorgungs-Betriebsführungen in Owingen, Meersburg, Hagnau und Immenstaad sowie für die Erdgas-Betriebsführung im Netz des Tettnanger Regionalwerks haben wir das TSM-Zertifikat erhalten. So sehen die Städte und Gemeinden, die uns mit dem Betrieb ihrer Netze beauftragt haben, Schwarz auf Weiß, dass wir streng nach den gesetzlichen Vorschriften arbeiten.“ Wie das Stadtwerk weiter mitteilt, bestätigt das Sicherheitszertifikat, dass das kommunale Unternehmen bei der Einhaltung von technischen Regelwerken, der Alarm- und Einsatzplanung sowie bei der Regelung von Bereitschaftsdiensten und der Störungsbehebung vorbildlich aufgestellt ist. Gerhard Gmeiner und Jan Etzel, technische Führungskräfte beim Stadtwerk, haben im Rahmen des Audits mehr als 570 Fragen zur Organisation des Unternehmens, zur Qualifikation des technischen Personals und zur technischen Ausstattung beantwortet. „Wir wussten, dass wir mit unserem Sicherheitsmanagement gut aufgestellt sind. Trotzdem sind wir stolz, dass wir die Zertifizierung ohne Einschränkungen oder Nacharbeiten bekommen haben“, so Gmeiner.

(me)

Stichwörter: Informationstechnik, Sicherheit, Stadtwerk am See